## Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Fraktion CDU Herrn Panse Fischmarkt 1 99084 Erfurt

Anfrage nach § 9 Absatz 2 GeschO – DS 1179/20 - Verwendung von Bundesmitteln - öffentlich

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Panse,

Erfurt,

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:

- Welche Bundesmittel wurden seit 2018 für welche Projekte und Maßnahmen verwendet? (Bitte um Auflistung bis einschließlich der bereits geplanten Maßnahmen)?
- 2. Welche Mittel wurden für:
  - a. Kitas (je Benennung der Einrichtung und Fördersumme),
  - b. Schulen (je Benennung der Einrichtung und Fördersumme),
  - c. in einzelnen Stadt- und Ortsteilen zur baulichen Entwicklung (je Benennung der Maßnahme und Fördersumme)
  - d. und im sozialen Bereich (soziale Stadt) verwendet?

Wegen des inhaltlichen Zusammenhangs der Fragen 1 und 2 wird eine gemeinsame Beantwortung übergeben.

Die Stadt erhält seit Jahren eine Vielzahl von Fördermitteln aus Bundes- und Landesförderprogrammen. Diese Mittel stärken erheblich die finanziellen Spielraum und sichern in einem sehr wichtigen Umfang die Umsetzung notwendiger Investitionsvorhaben bzw. Investitionsfördermaßnahmen in der Stadt.

Auf Grund der Komplexität und Vielschichtigkeit der Förderprogramme wurde auf Grundlage der Zuarbeit aus den verschiedenen Fachämtern eine Übersicht der wichtigsten Maßnahmen erstellt, die Ihnen als Anlage zu diesem Schreiben übergeben wird.

Die Übersicht erhebt keinen Anspruch auf Vollständigkeit; spiegelt aber die wesentlichen Projekte wider.

Bitte beachten Sie, dass die Stadt nur bei speziellen Förderprogrammen eine direkte Förderung durch den Bund erhält (z.B. die Förderung aus dem Bundesprogramm zur Sanierung kommunaler Einrichtungen in den Bereichen

Seite 1 von 2

Sport, Jugend und Kultur).

In der Regel werden die Fördermittel über das Land ausgereicht bzw. sind die einzelnen Förderprogramme mit Unterstützung und Beteiligung des Freistaats Thüringen verbunden (z.B. Bund-Länder-Programme der Städtebauförderung).

Aus diesem Grund kann daher hinsichtlich der Förderanteile zum Teil nicht mehr explizit zwischen Bundes- und Landesanteil differenziert werden.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein

Anlage